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 Pour CA et CCG

correspondance

De: "Luc Morin" <luc_morin@csf.bc.ca>
À: "Christine Edelmann" <christine@edelmann.ca>
Cc: "Bertrand Dupain" <bertrand_dupain@csf.bc.ca>, "Roger Hebert" <roger_hebert@csf.bc.ca>
Envoyé: Jeudi 23 Avril 2015 13:23:06
Objet: Re: Dotation à Anne-Hébert

Bonjour Madame Efelmann,

J'accuse réception de votre courriel.  Je peux vous assurer que le CSF évaluera de près les besoins de l'école Anne-Hébert
pour 2015-16.  Le nouveau processus de dotation entériné cette année s'échelonne sur quelques semaines et n'est pas
terminé.  Monsieur Dupain, directeur général du CSF, explique que ;

"Comme indiqué à toutes les directions lors de la Table de gestions du 9 et 10 avril, et comme mentionné par M.Morin, les
écoles n'ont reçu que la dotation de base pour l'année 2015-16.  Cette dotation a été fixée selon les recommandations de
représentants des directions du CSF, puis présentées à toutes, dont Mme Asselin, pour consultation. Elle  représente le coeur
de la dotation pour l'année à venir. Toutefois des dotations annexes viendront s'ajouter dans les prochains jours. Entre autres,
s'ajouteront une dotations en services spécialisés ( Education fund), une dotation supplémentaire en orthopédagogie, une
dotation pour les élèves R et Q, une dotation ou financement additionnel pour le plan de réussite de l'école. Mme Asselin est
informée du processus. Je suis certain qu'elle pourra vous informer davantage à ce sujet."

Je vous remercie d'avoir communiqué avec moi.  Le nouveau processus de dotation recherche à mieux répartir les fonds
disponibles au CSF et je peux vous assurer que l'évaluation des besoins de l'école Anne-Hébert fera partie de l'analyse de la
distribution des fonds disponibles.  Le processus de dotation pour 2015-16 se poursuivra pour quelques autres semaines.

Bien à vous,

Luc Morin
Conseiller scolaire du Grand Vancouver
Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (District 93)
100 - 13511 Commerce Parkway, Richmond, BC V6X 2W7
luc_morin@csf.bc.ca

De: "Christine Edelmann" <christine@edelmann.ca>
À: "luc morin" <luc_morin@csf.bc.ca>
Envoyé: Jeudi 23 Avril 2015 10:16:25
Objet: Dotation à Anne-Hébert

M. Luc Morin:

Nous avons une situation sérieuse qui à besoin de votre soutient
immédiat. D'après ce que je comprends, la dotation pour l’école
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Anne-Hébert pour l'année 2015-16 est qu'on aura encore plus d'élèves que
cette année avec l'équivalent de 2.5 membres du personnel de moins!  
Quelle qualité d'éducation peut sortir d'un tel système? Pourquoi est-ce
qu'on doit constament se battre pour avoir une éducation de qualité pour
nos enfants?  C'est frustrant, et franchement insultant, pour en dire le
moindre.

En temps que notre représentant élu, je vous demande de réviser cette
dotation inacceptable pour qu'on puisse avoir le personnel nécessaire
pour être fier de nos écoles et l'éducation qu'elles offrent.

Mes salutations distinguées,
Christine Edelmann

cc. Johanne Asselin, directrice de l'école Anne-Hébert
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